## **FICHA TÉCNICA**

# **Paraquat**

Familia: Herbicida Uso: Agrícola

Formulación: Concentrado Miscible

Registro: RSCO-HEDE-0244-0412-013-25



Es un herbicida de contacto no selectivo, de aplicación post-emergencia. Actúa al ser absorbido por la planta, produce óxido que provoca la destrucción de las células de la planta.

### Caracteristicas agronómicas:

**DEQUAT** es un herbicida del grupo de los bipiridilos, no selectivo, de contacto (quemante) y de amplio espectro, capaz de controlar todo tipo de malezas de hoja ancha, gramíneas anuales y perennes y ciperáceas.

# **Composición Porcentual:**

**INGREDIENTES ACTIVOS** 

% EN PESO

PARAQUAT: dicloruro de 1,1'-dimetil-4,4'bipiridinio Con un contenido de ion bipiridinio no menor de 72.32%.

NO MENOS DE:

(Equivalente a 200 g de i.a. / L a 20° C).....

.....25.00%

#### **INGREDIENTES INERTES**

NO MÁS DE:

**TOTAL: 100%** 

#### Usos:

**DEQUAT** es utilizado para controlar maleza en muchos sitios agrícolas y de uso no-agrícola. También es utilizado como un defoliante con anterioridad a la cosecha.

"Antes de usar este producto, por favor lea la información de la etiqueta".



#### FICHA TÉCNICA

CULTIVO	MALEZA		DOSIS (L/ha)	OBSERVACIONES
Limonero (0) Lima (0) Naranjo (0) Toronjo (0) Pomelo (0)	Quesito Torito Rosilla Campanilla Zacate rayado	(Anoda cristata) (Acantospermun hispidum) (Galinsoga parviflora) (Ipomoea rubriflora) (Echinochloa crusgalli)	1.5 – 3.0	Realizar una aplicación dirigida a la maleza en post-emergencia al cultivo.
	Coquito Zacate Jonson	Cyperus rotundus Sorghum halepense	2.0 – 3.0	

( ) Intervalo de seguridad: Días que deben transcurrir entre la última aplicación y la cosecha.

SL = Sin Límite

Tiempo de reentrada a campos tratados: 12 horas

## Formas de aplicación:

Para abrir el envase, quite la tapa de rosca y retire el sello de seguridad. Aplicación: Aplique las dosis altas cuando la vegetación sea densa o en el primer tratamiento. Vierta el contenido del envase a la dosis recomendada en la cantidad de aqua suficiente y mezcle. En aplicación terrestre con aspersora manual o de tractor, aplicar un volumen de 200-500 L/ha de agua. Por su modo de acción, requiere utilizar un surfactante no iónico al 0.5% para asegura una mejor penetración. Generalmente, el producto controla totalmente a la maleza en cuatro o cinco días sin afectar a los posteriores cultivos por residuos en el suelo. **DEQUAT** es absorbido rápidamente por los tejidos vegetales y esto evita el lavado por la lluvia.

No aplicar con vientos mayores de 10 km/h para evitar la deriva del producto hacia cultivos o plantas susceptibles. EVITE QUE LA ASPERSIÓN SE DESVÍE A OTROS CULTIVOS, ya que **DEQUAT** destruye todos los tejidos verdes. Evite bañar los tejidos no leñosos de los cultivos. **DEQUAT** no causa daños al asperjarlo sobre la corteza madura, pero si causará daños si se aplica sobre las partes verdes de las plantas cultivadas. En los cultivos arbóreos o arbustivos establecidos, no aplique a la corteza inmadura del tronco o a los tallos. En el caso de cultivos manejados con acolchados, evite que el producto quede sobre el plástico ya que al no tener contacto con el suelo no sufriría de su degradación natural y podría entrar en contacto con el cultivo durante el transplante. Por ser un herbicida de contacto, no afecta los cultivos leñosos, siempre y cuando la aspersión toque únicamente las partes leñosas del cultivo.

No es fitotóxico a los cultivos aquí indicados si se utiliza de acuerdo a las dosis y recomendaciones de la etiqueta. Evite el contacto con el follaje de las plantas deseables para no causar efectos fitotóxicos. Hacer las aplicaciones en forma dirigida a las malezas, ya que no es un herbicida selectivo. No tiene actividad en el suelo, por lo que las aplicaciones en presiembra no afectan la germinación de la semilla del cultivo.

## Almacenamiento y seguridad:

El producto debe mantenerse en su empaque original, bajo techo, ventilado y seco; y alejado del calor y fuego directo. Evite contacto con ojos y piel, utilice equipo de protección personal para su manejo y aplicación, como: lentes, mascarilla, guantes y botas de hule.

#### Fecha de revisión: 03/05/2021



!\ Importante:

La información contenida en este documento es correcta según nuestros conocimientos actuales. Insecticidas del Pacífico S.A. de C.V. no incurre en responsabilidad alguna con respeto a la exactitud o integridad de dicha infomación, a menos que señale explicitamente como garantizada. No se acepta responsabilidad explicita o implicita por la seguridad, aptitud del producto para un propósito en particular o los resultados obtenidos de su uso. El comprador y usuario asume los riesgos y responsabilidades por todos y cada uno de los perjuicios (incluso muerte), pérdidas o daños a personas y propiedades, derivados del uso de este producto. Bajo ninguna circunstancia se aceptará responsabilidad por daños especiales, incidentales o consecuenciales.